

12月幼稚園だより

日中のぽかぽかとしたおひさまがより温かく感じられるほど、朝晩の冷え込みに晩秋の気配が深まる頃となりました。

2学期まとめの時期を迎えています。子どもたちは日々の生活を友だちとともに楽しみながら過ごし、自信を持って園生活をすすめるようになってきました。

学期末の個人面談も予定していますので、ご協力をよろしく願います。

今月の保育目標

☆年長

- 友だちとイメージを共有しながら、遊びや生活を進める楽しさを味わう。
- 様々な遊びに興味を持ち、目的を持って繰り返し取り組もうとする。

☆年中

- 目的を持ち、試したり工夫したりして遊ぶ楽しさを味わう。
- 季節の行事に興味を持ち、遊びや生活に取り入れて遊ぶことを楽しむ。

☆年少

- 友だちや教師と遊ぶ中で自分の思いや考えをのびのびと表そうとする。
- 教師や友だちと簡単なルールのある遊びに親しみ、戸外で遊ぶことを楽しむ。

<かいせいにここに会に向けて 年長>

どんぐり会館の舞台で、クラスごとに表現遊びに取り組み始めました。役割を決めたり小道具を作ったりと、クラスの友だちと協力し合って進めています。お話の登場人物になりきって演じる楽しさを感じながら、誰かに見せたいな…という思いも高まってきている子どもたちです。12月には、保護者のかたをお招きして、「かいせいにここに会」を行います。子どもたちが、クラスの友だちと一緒にのびのびと表現している姿をぜひご覧ください。

<保育室の整頓>

もうすぐ一年を締めくくる12月がやってきます。普段使っている場所をきれいに整えたいですね。幼稚園でも、2学期楽しかったことなども振り返りながら、自分たちの保育室を整理・整頓し、気持ち良く新年を迎えたいと思います。



令和4年11月24日
開成町立開成幼稚園
園長 米山 孝

送迎される時のおわかい

- ・できるだけ自転車または徒歩でお越しくださるよう、ご協力をお願いいたします。
- ※お車で来園の際は馬主車証をダッシュボードに置いてください。
- ・送迎の際は来園者証を必ず着用してください。

◎詳しい日程は行事予定表をご覧ください。町のホームページにも掲載しています。
今後の感染症の状況によっては、変更等もありますのでご了承ください。



<あいさつ週間>

11/28~12/2はあいさつ週間です。挨拶を交わすと気持ちがいいですね。子どもたちは、職員に対してだけでなく友だち同士声を掛け合っている姿をよく見かけます。朝や帰りの挨拶以外にも、ありがとう・ごめんね・いただきます・ただいま・いただきます・ごちそうさま…心を通わせた言葉のやりとり、大事にしていきたいですね。まずは大人が見本を見せながら、挨拶の大切さや心地よさに気付かせていきたいですね。

絵本紹介

『ぐりとぐらのおきゃくさま』
作：なかがわりえこ やまわきゆりこ
森で雪合戦をしていた野ネズミのぐりとぐらは雪の上に、おかしな穴を見つけました。「やあ、落とし穴だ」「あそこにも、ここにも」・・・。
穴はいくつもあって続いています。「これは、落とし穴ではなくて足跡だ」と気づき足跡を追っていくと見覚えのある1軒の家の前につきました。そこには・・・、私が幼少期、町の図書室で初めて借りた絵本です。読み進める中でぐりとぐらと一緒にドキドキする、絵本の世界に入り込める1冊です。

川口 紀子